



LUXURY
REAL ESTATE

Réf. 82952484

255 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous trouver les différent lots sur notre site web :Au cœur de Cap d'Ail, cette résidence de prestige offre une opportunité unique d'acquérir votre nouvel appartement à quelques minutes de Monaco. Les appartements, allant du studio au 4 pièces, sont lumineux, fonctionnels et parfaitement agencés pour profiter de cet environnement privilégié tout au long de l'année. Chaque logement est prolongé par de vastes espaces extérieurs tels que des balcons ou des terrasses. Vivre au rythme du littoral, avec des ouvertures extra-larges offrant des vues sur la mer ou les collines pour les plus ...

You can find the different lots on our website:At the heart of Cap d'Ail, this prestigious residence offers a unique opportunity to acquire your new apartment just minutes away from Monaco. The apartments, ranging from studios to 4 rooms, are bright, functional, and perfectly designed to enjoy this privileged environment all year round. All accommodations are extended by spacious outdoor areas such as balconies or terraces. Living to the rhythm of the coastline, with extra-large openings offering views of the sea or hills for the most privileged, is one of the main advantages of this new ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240 EZE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com